Étude sur la présence d'un trouble psychotique et de consommation de drogue et/ou alcool et leurs effets sur le fonctionnement social



- Avez-vous reçu un diagnostic de trouble psychotique (schizophrénie, trouble schizoaffectif, psychose non spécifiée, etc.) avec ou sans abus de substances récemment ?
- Êtes-vous âgés entre 18 et 35 ans?
- Êtes-vous suivi à l'Institut universitaire en santé mentale de Montréal (clinique PEPP) ou au CHUM (clinique JAP)?

Vous pourriez être éligible pour une étude sur la cognition sociale.

But de la recherche : étudier plus en profondeur les différentes composantes de la cognition sociale chez les personnes atteintes de schizophrénie, consommateurs de drogues et/ou d'alcool, qui peuvent influencer la capacité de fonctionnement sur le plan relationnel.

Si vous êtes sélectionné, vous serez rencontré par des intervenants et on vous demandera de compléter des questionnaires et des tests à l'ordinateur et passerez des entrevues au CHUM ou à l'Institut universitaire en santé mentale de Montréal (Hôpital Louis.-H. Lafontaine).

Vous recevrez une compensation financière de 20\$/rencontre, pour un total de 60\$ (pour les 3 rencontres) et des billets d'autobus pour votre transport.

Informations

Mélanie Lepage Coordonatrice du laboratoire LESPOIR (T.Lecomte) Laboratoire LESPOIR, Université de Montréal 514 343-6111, #4724

melanie.lepage.3@umontreal.ca









